

Contact: Miguel Ceballos

Mauricio Galvez

Alfa Romeo Giulia y Stelvio Quadrifoglio son ‘Autos del Año’ para What Car?

Las versiones Quadrifoglio hacen historia. Giulia y Stelvio establecieron una clara diferencia en sus categorías de acuerdo con *What Car?*

- Alfa Romeo Giulia Quadrifoglio y Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio fueron reconocidos en la entrega anual de premios de la revista británica *What Car?*
- Alfa Romeo Giulia Quadrifoglio obtuvo el galardón como “Vehículo Deportivo del Año” (*Performance Car of the Year*)
- Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio superó a una dura competencia en su categoría para convertirse en la “Mejor SUV Deportiva” (*Best Sports SUV*)

January 23, 2019, Ciudad de México - El Quadrifoglio de Alfa Romeo ratifica su leyenda con dos nuevos reconocimientos a escala global. Alfa Romeo Giulia Quadrifoglio y Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio fueron premiados como los mejores vehículos de su categoría en la entrega anual de premios de la revista británica *What Car?*

Alfa Romeo Giulia Quadrifoglio obtuvo el galardón como “Vehículo Deportivo del Año” (Performance Car of the Year), un año después de coronarse como “Mejor Deportivo” para los expertos de *What Car?*

Asimismo, Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio superó a una dura competencia en su categoría para convertirse en la “Mejor SUV Deportiva” (*Best Sports SUV*), premio que el medio entrega a vehículos de más de 60,000 euros.

Giulia Quadrifoglio recibió todos los elogios de Steve Huntingford, editor de *What Car?*: “A menudo se dice que llegar a la cima es más fácil que mantenerse ahí. Por ende, el segundo reconocimiento consecutivo de Giulia Quadrifoglio como *Car of the Year* es posiblemente un éxito mayor que el primero. Pero, no debería sorprender, después de todo estamos hablando de un vehículo bien equipado, cómodo, espacioso y que es más divertido de manejar que los rivales que cuestan decenas de miles más.”

Sobre Stelvio Quadrifoglio, Steve Huntingford señaló: “La versión más poderosa de Stelvio es increíblemente potente, pero se siente ligera y responsiva gracias a un sistema de dirección que es rápido sin dejar sentir a un vehículo nervioso. A eso se suma un gran control y tracción en las cuatro ruedas para que la versión Quadrifoglio aproveche al máximo su alto rendimiento.”

Arnaud Leclerc, Director General de FCA en el Reino Unido, comentó: “Alfa Romeo siempre ha hablado al corazón con pasión italiana, estilo y dinámica, pero estos premios demuestran que los modelos más recientes también atraen a la cabeza. Ver a los vehículos insignia de la nueva era de Alfa Romeo ser alabados por los expertos de *What Car?* hace que estas victorias sean aún más gratificantes.”

Acerca de Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio

Fabricado en la planta Cassino en Italia, Stelvio es la prueba de que Alfa Romeo ha conseguido el equilibrio perfecto entre ingeniería y emoción. Como resultado, brinda a los amantes de la conducción el primer SUV en la historia de la marca, un crossover mediano de alta gama que destaca en uno de los segmentos más grandes y de mayor crecimiento a nivel mundial.

Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio Verde es el vehículo más rápido de su clase en la pista y el resultado de más de cien años de innovación, pasión e ingeniería de clase mundial. Un poderoso motor V6 bi-turbo de 2.9 litros, totalmente hecho en aluminio y derivado de Ferrari, es el corazón del primer SUV de Alfa Romeo con 505 caballos de fuerza y 443 lb-pie de torque.

Dotado de una configuración técnica líder en su clase y distribución de peso perfecta del 50/50, Stelvio Quadrifoglio Verde incorpora el sistema de tracción total a las cuatro ruedas Q4. Stelvio Quadrifoglio Verde equipa la innovadora Suspensión Activa Alfa y el selector de modos de conducción Alfa DNA Pro 2.0, disponible con modo Race. Alfa Romeo Stelvio obtuvo 5 Estrellas en Seguridad de Euro NCAP, máxima calificación otorgada por la prestigiosa institución en el continente europeo, con un resultado del 97% en protección de los ocupantes adultos.

Acerca de Alfa Romeo Giulia Quadrifoglio

Giulia representó el primero de una serie de productos que guían a Alfa Romeo a una nueva era. La nueva arquitectura de tracción trasera de Alfa Romeo Giulia combina materiales ligeros y vanguardistas con potentes motores, entre los que se encuentra el V-6 biturbo de 2.9 litros, derivado de Ferrari, que desarrolla 505 caballos de fuerza acoplado a una transmisión automática de 8 velocidades, que en modo de manejo Race permite realizar los cambios en solo 150 milisegundos.

La versión Quadrifoglio hace historia. Es un modelo que marca una clara diferencia en varias categorías dentro de su segmento. Es simplemente el mejor en potencia y aceleración gracias a los 505 caballos de fuerza de su motor V-6 que le permiten escalar de 0 a 100 km/h en 3.8 segundos. Es best-in-class en relación peso-potencia, con una extraordinaria diferencia de 3.5 kg/hp. Giulia desarrolla una velocidad máxima de 307 km/h, el mejor en su clase. En seguridad, Giulia ha conquistado 5 estrellas por parte de Euro NCAP, con el 98% de aprobación en pruebas de protección de ocupantes adultos, algo nunca antes alcanzado por un vehículo en la historia del organismo europeo.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>